



西会津小だより

7月号

No.16

【教育目標】

心身ともにたくましく、
未来を生き抜く児童
令和3年 6月30日(水)
文責：校長 博多弘泰

水泳運動

6月7日(月)にプール開きを行い、昨年度よりも3日早い8日(火)から水泳運動の学習が始まりました。時より吹く風に「寒い。」と声を上げながらも、プールは子どもたちの熱気にあふれています。プールに入る度に、「水に顔をつけられるようになった。」「蹴伸び(壁をキックして手先から足先までを一直線にして進む方法)ができるようになった。」「泳げるようになった。」と子どもたちは目を輝かせ話してくれます。小さい出来ることを積み重ねプールの楽しさを知り、新たな目標を掲げて頑張る姿はとても素晴らしいと思います。水への恐怖を克服することは、簡単なことではありません。当然そこには、挑戦と勇気が必要であり、苦しい時もあります。それを頑張って乗り越えた時、克服する喜びを感じることができ、それが、楽しさにつながり、次へのステップとなります。西会津小の子どもたちには、克服する喜びを実感し、その先の楽しさを味わって欲しいと思っています。これは、水泳運動だけに限ったことではありません。他の教科の学習でも同じです。普段の授業や家庭学習において問題に取り組み、解答を導き出した時、喜びを感じるとともに、大きな達成感と自信につながると思います。



本校では、水泳運動の際、複数の指導者(担任+1~2名の指導者)で子どもたちの安全・安心を確保しています。また、6月17日(木)に西会津消防署の方を講師としてお迎えし、心肺蘇生をはじめとする応急手当や119番通報を含めた緊急時の対応についての知識・技量を高める教職員研修会を実施しました。

地域力を生かした教育

今年度、新たな体験活動として「むかし語り」を聞く取組を行っています。6月9日(水)の朝の活動時間に、「西会津語りの会」の方にお出でいただき、お話を聞きました。子どもたちは、「とかし草」「カラスとタニシの知恵くらべ」の昔話に耳を傾けながら、その話に引き込まれ、とても素敵な時間を過ごすことができました。子どもへの音声言語による直接的な物語の伝達は、子どもの心の安定、生きることへの前向きな姿勢の形成等多くの効果があると言われています。今後も、計画的にこの体験を位置づけ、全学年が1回ずつ聞かせていただくこととなります。



防犯教室 Zoom を使って

6月2日(水)に避難訓練(防犯教室)が行われました。西会津交番署の方に会議室でお話をさせていただき、その様子をZoomを使って各教室にオンライン配信しました。各教室では、電子黒板に映された映像を見ながら、学校の行き帰りや外で遊んでいるときの5つの約束について学ぶことができました。



小中連携

小中連携の一環として、6年生が6月23日(水)西会津中学校の校内陸上記録会に参加しました。ウォーミングアップでの「さすが中学生」と思わせるような動きに触発され、いつも以上に張り切って100mを駆け抜けることができました。小中連携を通して、地域に根ざした教育、地域とともにある学校を推進していきたいと思っております。

7月の行事予定

- | | |
|--------------------|-----------------------|
| 2日(金)授業参観・学年懇談会 | 15日(木)校内水泳記録会(中・高学年) |
| 7日(水)七夕集会 租税教室(6年) | 16日(金)校内水泳記録会(低学年) |
| 7日(木)~12日(月)短縮5校時 | 19日(月)校内水泳記録会予備日 |
| 8日(水)小中合同授業研究会 | 20日(火)第1学期終業式(短縮4校時) |
| 14日(水)児童集会(水泳壮行会) | 21日(水)会津坂下町・西会津町水泳交歓会 |
| | 27日(火)~30日(金)プール開放 |
| | 8月2日(月)プール開放 |

